
 　初参加　　17NSJ

御前崎第１団　　大石理絵子

　

　暑い日々の一週間お疲れ様でした。

活動日から三日後の途中参加からで、最初は流れに付いて行くだけで戸惑いが多かったです。

スカウトはトレキャンの時とは違い、班で協力しながら行動していて良い関係が築けていました。

　当番班の朝は、早朝の４時台から班長が起きてやさしく班員を起こし、朝食の準備をしていました。

トレキャンの時の段取りとはまったく違っていて、スカウト一人ひとりが協力して行動している姿に

感動しました。食事の支度の回数が増えるにつれて、当番班以外のスカウトも進んで手伝うようになって

いて、見守っていてとても嬉しかったです。そのおかげで予定時間よりも早く朝食を食べ始める事ができ

朝のスタートが気もちよく行えて、すごく良かったです。以前のトレキャンとは違い、すごく成長を感じました。

　大会プログラムのジャンボリー大集会と閉会式は、初めての参加で内容も想像以上で感動がいっぱい

でした。私がいままで味わったことがあったフェスタの大きさよりもスケールが遥かに大きくて、ボーイ

スカウトの規模の大きさに圧倒されました。胸の高鳴りが多く、スカウトと同じように騒ぎ踊りたくて、体が

うずうずしてたまらなかったです。私達静岡１２隊スカウトは、他の隊スカウトよりシャイな子達が多かった？

のかジャンボリー大集会では静かに観覧していました。閉会式では、最初どう動けばいいのか戸惑う

スカウト達もいましが、だんだん盛り上がり、体が動き、思い思いの方法ではしゃいでいました。

私はこの感動と盛り上がりを映像に残したくて、携帯片手に夢中で動画を撮りました。スカウト達の表情は

生き生きと良い顔をしていて、私も本当に本当に感動の嵐でした。この感動があるからこそ、また参加

したい！３ＴＣ、１8ＮＳＪに参加したくなる気持ちが湧くんだなって感じました。

　この度は、初めて指導者として参加させて頂きましたが、未熟で至らない部分が多々あったと思います。

トレキャンからジャンボリーまで色々ありました。お互いの意見が合わず苦労もありました。

一週間スカウトとサイトで生活を共にしながら、新しい発見が多く知らなかったこともいっぱい学び分かち

合いました。私にとってこの17ＮＳＪは、実りの多い貴重な体験でした。この体験は、普段の活動では

味わえないものでしたが、今後の活動に活かして行きたいです。

　一週間長くて短かったような日々でしたが、私にとって大事な思い出と経験になりました。ベテラン指導者

様達のおかげで最後までやり遂げることができました。

　静岡１２隊の皆様ありがとうございました。


